

# *Cuba plaide pour la paix au Conseil exécutif de l'Unesco*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 19 mars (RHC) Cuba a lancé aujourd'hui au Conseil exécutif de l'Unesco un appel à la compréhension mutuelle et à la paix, qu'elle considère comme la clé du progrès humain et de la lutte contre la pauvreté et le changement climatique.

"La paix n'est pas seulement un droit légitime de tous les peuples et de tout être humain, c'est une condition fondamentale pour la jouissance de tous les droits de l'homme, en particulier le droit suprême à

la vie", a déclaré la représentante de l'île, l'ambassadrice Dulce Buergo, dans le cadre du débat général.

Accompagnée de l'ambassadeur cubain auprès de l'UNESCO, Yahima Esquivel, la diplomate a souligné que le monde a besoin de paix pour concentrer toutes ses capacités, son intelligence et ses ressources afin de faire face à ses grands défis.

Dans ce sens, elle a défini les véritables ennemis de l'humanité comme étant la faim, la pauvreté, le changement climatique, l'analphabétisme, la maladie, la désinformation, l'épuisement des ressources naturelles et la marginalisation croissante.

Buergo a souligné le potentiel de l'Unesco à mener cette bataille grâce à la solidarité, à la coopération et à l'unité de ses États membres.

En ce qui concerne la paix et l'urgence de la faire régner, elle a rappelé le pas franchi par l'Amérique latine et les Caraïbes en 2014, lorsque, lors du deuxième sommet de sa Communauté d'États (CELAC) à La Havane, elle s'est proclamée Zone de paix, la première de la planète.

De même, le représentant cubain a attiré l'attention sur l'approche de l'année 2030, fixée comme horizon pour la réalisation des Objectifs de développement durable des Nations Unies, avec des cibles pour la pauvreté et la faim et pour l'éducation, la santé, l'égalité des sexes et l'accès à l'eau, entre autres.

La 219e session du Conseil exécutif, l'un des organes de gouvernance de l'Unesco, se tient du 13 au 27 mars, avec la participation de Cuba, l'un de ses 58 membres, représenté par les ambassadeurs Esquivel et Buergo (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/350064-cuba-plaide-pour-la-paix-au-conseil-executif-de-lunesco>



**Radio Habana Cuba**